

Heimatverein und Schützenbruderschaft Dorthausen Nikolauskation 2025

Besuch des Kindergartens „KiTa Steinshütte“ zum Nikolaustag

Auch in diesem Jahr wurde wie auch schon zu Ostern die städt. KiTa „Steinshütte besucht um den Kindern und auch den Erziehern ein Lächeln auch zur Nikolaus ins Gesicht zu zaubern.

Die Vertreter des Vorstandes mit Günter Gehrmann, Marion Heußen und Paul Randerath, gingen natürlich nicht mit leeren Händen in die KiTa. Sie hatten zwei große Weckmänner und einen ganzen Korb mit Süßigkeiten dabei. Gleichzeitig mit Ihnen traf der Nikolaus ein.

Die Kinder begrüßten den Nikolaus zunächst mit einem legeren „Hey“, bevor sie ein Lied zu Ehren des Heiligen Nikolaus sangen. Der Nikolaus bedankte sich und stellte die Fragen aller Fragen: „Wart ihr auch alle lieb?“. Diese Frage wurde einstimmig mit einem lauten und langgezogenem „Jaaaa“ beantwortet. Der anschließende Vortrag vom Heiligen Mann wurde von den Kindern wiederholt unterbrochen, die den Nikolaus auf den festlich geschmückten Tannenbaum aufmerksam machten. Zum Schluss sang der Nikolaus mit den Kindern zusammen noch ein Lied, bevor die Süßigkeiten verteilt wurden. Die ganze Zeit sah man nur leuchtende Kinderaugen.



Bericht Marion Heußen und Bilder Günter Gehrmann

